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ASSEMBLEE GENERALE DU 01 JUILLET 2016 

 

 

Sont présents :   30 adhérents dont les trois membres du bureau : 
 

Nathalie Auchère, Christine Deroite et Sandrine Dick 
 

Ainsi que nos deux animatrices : Christine Ladreyt et Sylvie Lopez. 
 
 

Pouvoirs : 27 pouvoirs ont été remis soit un total  de 57 voix sur 99. 
 

 

 

 

 

 

ORDRE DU JOUR : 

 

 

1* RAPPORT MORAL / NATHALIE AUCHERE 
 

2* RAPPORT FINANCIER / CHRISTINE DEROITE 
 

3* RAPPORT D ACTIVITES / CHRISTINE LADREYT / SYLVIE LOPEZ 
 

4* PROJETS ET NOUVEAUTES 
 

5* ELECTION DU BUREAU 
 
 

Ouverture de la séance à 18h43 
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RAPPORT MORAL 

 

 

      Madame Nathalie Auchère, présidente de l’association prend la parole : Cette année, nous 
comptons 99 adhérents soit une augmentation de 18 %. La répartition étant de : 
-28 personnes faisant uniquement la gym 
-23 personnes uniquement à la line dance 
-48 personnes faisant les deux activités. 
 
  Les cours sont répartis comme suit : 
-mardi de 14h à 15h : danse débutant 
-mercredi de 17h à 18h : danse débutant 
         De 18h à 19h : gym tonique 
         De 19h à 20h : danse novice 
-vendredi de 17h à 18h : Pilates 
         De 18h à 19h : danse intermédiaire 
Remarquons  que l’heure du mardi a été ajoutée cette année. 
 
 
  Comme les années précédentes, nous avons participé à la journée des associations le 
05 septembre 2015. Nous remercions d’ailleurs toutes les danseuses qui ont participées aux 
démonstrations que nous avons effectuées. Notre stand était agrémenté de vidéos qui ont 
défilées toute la journée attirant ainsi un peu plus de monde. Le fait que nos deux villes  
(Villeneuve et Les Angles) se soient réunis pour cette journée a engendré plus de demandes 
de renseignements. 
 
  Nous avons aussi participé au Téléthon, début décembre, en présentant de belles 
démonstrations. 
 
  Notre Présidente rappelle aux adhérents qu’il ne faut pas hésiter à donner leurs idées 
ou doléances aux membres du bureau ou à Christine. Elle remercie aussi notre secrétaire, 
Sandrine Dick, pour la tenue du site internet qui est bien rempli. Ainsi qu’Annie qui ne 
ménage pas sa participation sur le forum. 
 
 

Rapport moral voté et accepté à l’unanimité. 
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rapport financier 

 

 

Enoncé du bilan financier 2015/2016 et lecture du budget prévisionnel pour 
2016/2017 par Christine Deroite (voir fiches jointes).  Constatation d’une faible subvention de 
la part de la mairie malgré l’achat  conséquent de matériel cette année. Celle-ci a quand même 
doublée par rapport à l’année dernière, passant de 150 à 300 euros. Une adhérente nous fait 
part du fait qu’il faut demander une subvention exceptionnelle liée à l’achat du matériel. 
Suggestion qui sera prise en compte. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Rapport financier voté et accepté à l’unanimité. 
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Rapport d activites 

 

 
 

Christine Ladreyt prend la parole pour remercier les membres du bureau pour leur 
implication et leur efficacité. Elle félicite les adhérentes et leur fait part du constat de 

progression qu’elle a remarqué dans ses cours. Les deux heures de cours débutant ont portés 
leurs fruits. 

 Annie approuve et confirme la progression. Martine quant à elle trouve que les cours 
novices sont trop rapides. Soizic fait remarquer que le fait de faire des révisions une semaine 

par mois est une très bonne idée. 
 
 
 

La parole est donnée à Sylvie Lopez qui remercie les adhérents pour leur volonté, 
leurs sourires et leur dynamisme dans ses cours. Elle constate, elle aussi, une belle 

progression au niveau du Pilates. 
 
 
 

Rapport d’activités voté et accepté à l’unanimité. 
 

 

 

 

 

PROJET ET NOUVEAUTES 

 

 

 

Vu la progression constatée grâce à la deuxième heure de débutant, une heure 
supplémentaire du niveau novice est mise en place à la rentrée 2016. Elle aura lieu le vendredi 

de 16h à 17h. Le but étant de bien intégrer les danses apprises en les revoyant deux fois par 
semaine. Martine s’en voit rassurée cela permettra de passer plus de temps sur une danse. 

 
A la rentrée, un déplacement du cours débutant du mardi sera effectué, il aura 

dorénavant lieu de 15h à 16h au lieu de 14h à 15h. Changement dû à un déplacement 
d’horaires de l’association AGV où travaille également Christine. 

 
 

Les cotisations augmentent l’année prochaine par rapport à l’augmentation des 
heures de cours. 

 
 

La parole est donnée à Sylvie Lopez qui annonce son départ de l’association. Pour 
raisons personnelles, elle ne pourra plus assurer les cours de Pilates du vendredi, mais signale 

que Christine les fera à sa place. 
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Christine Ladreyt reprend la parole pour confirmer qu’elle remplacera Sylvie (sachant 
qu’elle dispense déjà des cours de Pilates sur Aramon), et qu’elle suivra une formation dédiée 

au Pilates afin d’assurer des cours de qualité. 
 

La trésorière nous informe qu’étant affilié à Uniformation les stages que suivra 
Christine seront remboursés par l’organisme. 

 
Annonce de la reprise des cours le Mardi 06 Septembre 2016. 

 
 

Projet et nouveautés voté et accepté à l’unanimité. 
 
 
 
 

VOTE DU BUREAU 

 

 

 

 

Personne ne souhaitant se présenter pour remplacer les membres du bureau, la 
reconduction du bureau actuel est votée à l’unanimité. 

 
 
 
 
 

Clôture de la séance à 19h30. 
 


